



「時、場、礼 を大切にし、自ら学び・考え  
・行動できる人材」の育成をめざす

# 星林

令和3年8月 MONTHLY TIMES

## ☆校内オンライン留学☆

8月18日(水)から23日(月)(土日は除く)までの間でオーストラリアのマランダ高校との学校交流をオンラインで行いました。警報発令による校内実施ができず、学校と家庭で一人一台端末等を利用した日もありましたが、受講生は円滑に対応していました。

7月16日(金)に事前学習を行い、8月18日にはネイティブの先生による英語講座、19日～23日まで現地校との交流、英語を使ったゲーム、本校とマランダ高校の発表と質疑応答を行いました。今回は現地校とのコミュニケーションツールでZoomとTeamsのアプリをそれぞれ日に分けて使用し、オンラインによる会話やスライドを用いた発表を行い、質疑応答ではお互いの趣味や興味のあることについて本校生は英語、現地生は日本語の対応をし、語彙力の向上を目指していました。



## ☆吹奏楽部 第57回定期演奏会☆



8月20日(金) 13:30 から和歌山県民文化会館大ホールで吹奏楽部定期演奏会を開催しました。当初6月に予定していましたが、新型コロナウイルスのために延期し、この日となりました。入場は人数制限及び指定席とし、健康チェックや検温、ソーシャルディスタンスを徹底する等、厳戒態勢での開催となりました。

今年は1部・2部・3部の構成で、第1部はシンフォニックステージ、部員たちは森貞先生の指揮で、吹奏楽のための「エールマーチ」等の4曲をドラマチックに演奏しました。第2部はファンキーステージ、福井県から植田薫先生をゲストに迎え、青いTシャツに着替えた部員たちは、1部とは違った楽しく控えめではありますがエネルギー溢れるステージを見せてくれました。

第3部はフィナーレで「美女と野獣」を上演し、演奏に合わせた配役たちが舞台を舞っていました。終演後、舞台上では3年の引退セレモニーが行われ、コロナ禍ではありますが開催できたことへの感謝と保護者の方々、先生方への感謝の言葉を述べていました。3年の皆さん、これまでよく頑張りました。すてきなステージをありがとう。

## ☆全国高校総合文化祭お疲れ様でした☆

7月末から8月にかけて全国高校総合文化祭が和歌山県内で行われ、本校でも日本音楽をメインとして参加者、実行委員、大会運営役員等で星林生が活躍しました。数年がかりの準備期間を経ての大会となりました。参加された皆さんお疲れ様でした。

参加部門 演劇 日本音楽、吟詠剣詩舞、郷土芸能、マーチング・バトントワリング、美術・工芸、書道、写真、放送、文芸、英語、軽音楽

## ☆9月行事予定☆

第2回追認考査 9/9(木)・10(金) 第2回全統記述模試 9/5(日)  
第1回ベネッセ・駿台大学入試共通テスト模擬試験 9/11(土) ステディサポート(1・2年)9/21(火)  
中間考査発表 9/27(月)  
教育相談日 9/3(金)、6(月)、13(水)、21(火)、27(月)

ホームページ: <http://www.seirin-h.wakayama-c.ed.jp>